

## DOCUMENT 4

### Les nouvelles recrues de l'Église catholique

par

**Alexandre Ballario**

*Golias*, 26 mai 2022

Plus de dix ans après la constitution apostolique *Anglicanorum coetibus* de Benoît XVI, promulguée en 2009, quatre évêques anglicans ont pris la décision de quitter leur confession ces derniers mois pour rejoindre l'Église catholique, et visiblement son aile la plus conservatrice.

Le Père Michael Nazir-Ali, ancien évêque de Rochester (Royaume-Uni), explique son choix par « l'incapacité de la branche plus conservatrice à avoir une influence pour empêcher la dérive vers un protestantisme libéral ».

Pour Gavin Ashenden, ancien prêtre anglican, son ancienne appartenance a « capitulé » devant le « marxisme 2.0 », ce qui se traduirait en particulier par l'acceptation progressive de l'ordination de femmes - y compris comme évêques - et le mariage homosexuel.

*À ses yeux, l'Église anglicane n'est « pas apte à répondre face à la culture moderne ».*

Bienvenue quand même !

**Alexandre Ballario** - Pour aller plus loin : [722. Golias Hebdo n° 722 \(Fichier pdf\)](#)

